



Le maire de Cublac, Jean-Marc Brut, et son équipe municipale ont accueilli près de 175 Cublacois(es) au traditionnel repas dansant des aînés (de plus de 63 ans), mais aussi des employés communaux, présidents d'association et divers bénévoles. Dimanche 15 janvier 2017, le maire (*sur la photo : au premier plan, 3e en partant de la gauche*) en a profité pour présenter ses vœux à la population, en rappelant que l'année 2016 avait été "difficile sur le plan climatique, mais aussi économique, avec un risque terroriste toujours présent". Les travaux de l'année écoulée ont permis essentiellement d'améliorer la vie quotidienne et la sécurité de la commune : notamment d'importantes réalisations au niveau de la voirie et de l'embellissement du centre bourg.

Cette année 2017, l'aménagement de la rue Pierre Guyez est le principal objectif. Les travaux ont d'ailleurs commencé en ce début d'année. Les travaux d'assainissement ont été réalisés l'an dernier par la CCAB. Cet aménagement apportera sécurité et confort pour tous les usagers, quel que soit le mode de déplacement, embellissement et valorisation de l'entrée du bourg. Cet aménagement "demande un investissement important pour la commune, très bien subventionné malgré tout".

D'autres projets sont envisagés, et des études de faisabilité sont en cours. Malgré la rigueur

imposée par la baisse des dotations de l'Etat et son désengagement financier vis-à-vis des collectivités territoriales, la commune de Cublac "continue d'investir pour la sécurité, le bien-être et le bien vivre de tous, pour son attractivité, tout simplement pour son avenir".

L'avenir de la commune repose également sur les initiatives privées. Jean-Marc Brut félicite "les jeunes qui ont le courage de se lancer, de s'investir et d'investir dans leur projet de vie, malgré un contexte pour le moins peu favorable, en créant de nouveaux services indispensables à nos communes rurales".

Le maire a remercié "le personnel communal, les présidents d'association et tous les bénévoles qui font la force vive de la commune ainsi que les élus", avant de souhaiter à toute l'assemblée "une très bonne journée, et d'oublier les soucis quotidiens en partageant un excellent repas dans une ambiance festive grâce aux trois musiciens présents" qui ont su entraîner les invités sur la piste de danse. Le temps hivernal à l'extérieur a été propice pour se rassembler et profiter d'une journée très conviviale. **B.B.**